

Cuba et la Chine analysent la marche des liens dans le secteur de la biotechnologie



La Havane, 19 juin, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a analysé ce lundi à Beijing la marche des liens dans le secteur de la biotechnologie, l'un des piliers des échanges entre notre pays et la Chine.

Au cours d'une visite dans l'entreprise mixte sino-cubaine, Biotech Pharmaceuticals qui produit et commercialise des anticorps monoclonaux pour le traitement du cancer, Esteban Lazo s'est vu expliquer le fonctionnement et les bénéfices de cette entreprise qui emploie 300 travailleurs dont 14 experts cubains.

Esteban Lazo a salué la possibilité qu'offre cette entreprise à la guérison de centaines de milliers de malades grâce à la production de ces médicaments, notamment du vaccin contre le cancer du poumon.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133132-cuba-et-la-chine-analysent-la-marche-des-liens-dans-le-secteur-de-la-biotechnologie>



Radio Habana Cuba